
Siracusa.  Pubblicata  la
circolare  per  la  richiesta
dei contributi per iniziative
culturali
Sulla  Gazzetta  Ufficiale  della  Regione  Siciliana  è  stato
pubblicato l’avviso riguardante le modalità di richiesta dei
contributi,  per  l’anno  2015,  per  iniziative  di  carattere
culturale, artistico e scientifico. Lo comunica il deputato
regionale Vincenzo Vinciullo, che aggiunge: “I soggetti che
possono  avanzare  domanda  di  contributi  sono:  Comuni,
Accademie,  Enti,  Istituzioni  e  Associazioni  culturali,
scientifiche e musicali aventi sede in Sicilia.Gli interventi
che  possono  essere  finanziati  riguardano:  celebrazioni  di
eventi e ricorrenze di elevata importanza; giornate di studio,
seminari,  convegni;  pubblicazioni,  mostre;  attività  di
educazione ai beni culturali. Il contributo massimo erogabile
– conclude Vinciullo – è pari a 7000 euro e non potrà comunque
superare  il  70%  delle  spese  sostenute  per  ogni  singola
manifestazione  e  le  iniziative  dovranno  essere  realizzate
entro il 31 dicembre 2015”.

Siracusa.  Semafori  guasti:
affidati  i  lavori  di
sostituzione  con  impianti
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intelligenti.  Il  via  a
settembre
Al via la collocazione di semafori intelligenti. Lo annuncia
l’assessore alla Viabilità, Antonio Grasso che spiega: “Entro
settembre dovrebbe essere avviata la procedura per sostituire
gli  attuali  semafori,  in  11  punti,  con  impianti
dall’illuminazione a led”. Una buona notizia per i residenti
che da tempo lamentano i guasti in più punti semaforici della
città.  Ma  anche  una  buona  notizia  dal  punto  di  vista
economico. Come rileva infatti l’assessore Grasso “i semafori
intelligenti  permetteranno  di  risparmiare  oltre  l’80%
dell’attuale spesa per l’energia elettrica”. I numeri parlano
chiaro: “Attualmente – spiega Grasso – spendiamo circa 92.000
euro l’anno, con i semafori a led la spesa scenderà a 10 mila
con un risparmio che, in 5 anni, si attesta intorno ai 180
mila euro”. Uno speciale monitoraggio del traffico permetterà
inoltre di regolare il semaforo “in base al numero di macchine
in transito – conclude Grasso – e all’attesa in coda”.

Siracusa.  Denunciate  4
persone per rissa aggravata
Agenti delle Volanti hanno denunciato in stato di libertà, per
il reato di rissa aggravata, scaturita per motivi di natura
personale 4 persone. Si tratta di 2 persone di 84 anni, di uno
di 71 e di un altro di 66 anni.
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Noto.  Utilizza  strumenti  di
amplificazione  non
autorizzati,  sanzionato  un
commerciante
Nei giorni scorsi, agenti della Polizia di Stato, in servizio
al  Commissariato  di  Noto,  hanno  effettuato,  insieme  a
personale della Polizia Municipale, controlli amministrativi
in alcuni esercizi pubblici, finalizzati al rispetto delle
norme igienico-sanitarie e sull’inquinamento acustico. Durante
il servizio è stata elevata una sanzione amministrativa al
titolare di una ditta per aver utilizzato degli strumenti di
amplificazione  non  autorizzati  dal  sindaco  ed  è  stata
contestata  un’infrazione  all’amministratore  di  un  esercizio
commerciale,  per  aver  occupato  una  superficie  pubblica
maggiore rispetto a quella per cui era stato autorizzato.
Quest’ultimo, insieme con il suo socio, è stato denunciato per
il reato di disturbo della quiete pubblica e sanzionato per la
mancata autorizzazione di polizia alla diffusione musicale.

Noto.  Info-point  turistico,
la Fp Cisl critica la scelta
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di affidare il servizio a una
cooperativa
Info  Point  del  Comune  di  Noto,  la  Fp  Cisl  territoriale
stigmatizza  il  comportamento  dell’Amministrazione  comunale
netina  che  il  19  giugno,  con  una  delibera  di  Giunta,  ha
affidato  il  servizio  a  una  cooperativa,  riconoscendo  un
importo di poco più di 19 mila euro.
“L’anomalia  che  denunciamo  –  ha  sottolineato  Daniele
Passanisi, segretario generale della Fp Cisl Ragusa Siracusa –
riguarda  la  decisione  di  non  tenere  più  conto,
improvvisamente, di un protocollo d’intesa stipulato con la
Provincia nel 2008. Un atto che ha permesso, da allora, di
usufruire  di  personale  dello  stesso  ente  provinciale  per
l’info point in distacco passivo e, quindi, a costo zero per
il Comune di Noto”.
La Fp Cisl sottolinea inoltre che il nuovo provvedimento è
stato adottato senza alcuna comunicazione alle organizzazioni
sindacali, agli stessi dipendenti o alla Provincia. La FP Cisl
Ragusa Siracusa si rivolge quindi al primo cittadino di Noto
affinché “voglia chiarire subito tutti gli aspetti che possono
alimentare  dubbi  ed  equivoci  riguardo  il  provvedimento
adottato”.

Siracusa. Approvata una legge
a tutela dei lavoratori senza
stipendio:  migliaia  quelli
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della provincia
“Con  l’approvazione  in  commissione  Lavoro,  in  sede
legislativa,  della  proposta  di  legge  che  consente  al
lavoratore  di  ricevere  la  busta  paga  a  prescindere  dalla
erogazione  dello  stipendio,  si  realizza  un  piccolo  ma
importante  passo  avanti  per  nella  tutela  dei  diritti  dei
lavoratori”. Lo dice Giuseppe Zappulla, deputato del Pd in
commissione  Lavoro,  firmatario  della  proposta  di  legge
approvata  ieri  a  larga  maggioranza  dalla  commissione
competente  in  prima  lettura.
“Questa norma si prefigge l’obiettivo di ridurre drasticamente
i  tempi  per  l’ottenimento  di  quanto  dovuto  dal  datore  di
lavoro  inadempiente  –  spiega  l’onorevole  Zappulla  –  e  in
particolare, punta a consentire al lavoratore di ottenere, nei
tempi  ordinari  di  30  giorni  dal  momento  del  deposito  del
ricorso,  un  decreto  ingiuntivo  per  il  pagamento  degli
emolumenti lavorativi o, in mancanza, per la consegna del
prospetto  di  paga.  Questo  prospetto  si  prevede  che  debba
essere obbligatoriamente consegnato non solo al momento della
corresponsione della retribuzione ma entro 15 giorni del mese
successivo  a  quello  in  cui  è  maturata  la  retribuzione,
indipendentemente  dall’effettiva  corresponsione  della
retribuzione medesima”.

Siracusa.  Nasce  il  gruppo
"Vecchio  orgoglio  1924",
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coordinamento  di  tifosi
azzurri
Al via “Vecchio orgoglio 1924”. Si tratta di un coordinamento
di  tifosi  azzurri  nato  dalla  collaborazione  di  alcuni  ex
componenti dei vecchi Blue Boys, South Landers, del Gruppo
Veterani e del Club Azzurro Nicola De Simone. I gruppi che ne
fanno parte, continueranno a mantenere la propria identità
individuando un percorso comune nel segno del grande amore per
la  maglia  azzurra.  Quanto  alla  vicenda  stadio,  il  gruppo
ribadisce il desiderio di far apporre un’insegna di piccole
dimensioni in onore di Nicola De Simone. “Vecchio orgoglio
1924”,  plaudendo  alla  scelta  del  Siracusa  Calcio  nel  non
scendere  a  compromessi  sulla  vicenda  logo  vecchio  A.S.
Siracusa, esprime rammarico nei riguardi di chi, pur essendone
entrato in possesso legalmente, da tifoso della maglia azzurra
non abbia proceduto alla donazione alla città di un emblema
storico che racchiude in sé ragioni di cuore e non economiche.
Per questo “Vecchio orgoglio 1924” si rende disponibile ad
acquistare i diritti del logo, qualora prevalgano questioni di
interesse,  prevenendo  qualsiasi  assurda  e  vergognosa
intenzione nel destinare il vecchio leone ad altre realtà
calcistiche  cittadine  che  non  rappresentino  la  tifoseria
aretusea.

Siracusa.  Il  liceo
Quintiliano  verso  la
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cerimonia  di  saluto  ai
neodiplomati
Si terrà venerdì alle 18:00, nella sede centrale del liceo
polivalente “Quintiliano”, l’ormai tradizionale cerimonia di
saluto  agli  alunni  neodiplomati.  La  cerimonia,  coordinata
dalle docenti Serenella Bianca e Daniela Sessa, prevede la
consegna di una pergamena ricordo dell’attestato del diploma
e, ancora, interventi ed esibizioni degli studenti. Questi gli
studenti che hanno conseguito il diploma con il massimo dei
voti,  100  e  lode:  Francesca  Cataldo,  Giuseppina  Maiorca,
Santina  Varano,  Elena  Giudice,  Alessia  Monterosso,  Omar
Alfieri,  Giorgia  Bianca,  Alessandra  Gallia,  Elizabeth
Saturnino,  Ylenia  Gibilisco,  Federica  Randazzo  e  Salvatore
Termini.
In  particolare  in  questo  anno  scolastico  il  Liceo
“Quintiliano”, unico nella provincia di Siracusa, presenta i
primi alunni del liceo linguistico che hanno conseguito il
doppio diploma, italiano e francese, grazie al completamento
del primo ciclo del progetto Esabac, un percorso educativo che
consente  agli  allievi  italiani  e  francesi  di  conseguire
simultaneamente  due  diplomi  a  partire  da  un  solo  esame  –
l’esame di Stato italiano e il Baccalauréat francese.

Siracusa. Quartiere Akradina:
"Necessari  diserbo,
derattizzazione  e
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disinfestazione"
Diserbo, derattizzazione e disinfestazione. Sono le richieste
avanzate  dal  consiglio  circoscrizionale  Akradina.  E  il
consigliere  Silvio  Vintaloro  torna  ad  attaccare
l’amministrazione: “E’ da mesi che io e tutto il consiglio di
circoscrizione  avanziamo  queste  richieste,  ma
l’Amministrazione  sembra  proprio  sorda  a  riguardo.  Le
richieste partono originariamente dai cittadini, che quindi
automaticamente  vengono  ignorati  da  chi  di  competenza”.  E
Vintaloro chiede “per l’ennesima volta”, per usare le sue
parole, di mettere i tecnici e i dirigenti nelle condizioni di
poter  eseguire  o  programmare  i  lavori  di  igiene  urbana,
specialmente  in  questo  periodo  che  è  quello  estivo.  “La
situazione si è fatta davvero insostenibile, per esempio lo
scorso giorno un bambino è stato trasportato in ospedale dopo
essere  stato  morso  da  una  zecca  in  via  Aldo  Carratore  –
ricorda  Vintaloro  –  e  ancora,  nel  ronco  a  via  Sebastiano
Olivieri un’anziana signora lamenta la presenza massiccia di
topi fin dentro la sua abitazione”.

Siracusa.  Angela  Nobile
aprirà i concerti di J-Ax di
Palermo e di Catania
Sarà la cantante siracusana Angela Nobile ad aprire i concerti
di J-Ax di Palermo e Catania, in programma il 7 e l’8 agosto.
L’invito  è  stato  formulato  dal  rapper  in  persona  che  ha
contattato Angela Nobile via twitter, poi per telefono. E per
l’artista siracusana è stata una grande gioia: “E’ davvero
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bellissimo – commenta Angela Nobile – che dopo tanto tempo J-
Ax si ricordi di me”. Sì, perché la conoscenza tra i due
risale alla partecipazione di Angela Nobile al talent “The
Voice” su Rai2. La cantante siracusana faceva infatti parte
del  team  di  J-Ax.  Ma  fu  proprio  lui  a  “farla  fuori”
decretando, di fatto, l’uscita di Angela Nobile dal programma
televisivo. Adesso, a oltre un anno di distanza, il felice
invito.  E  Angela  Nobile  comincia  a  prepararsi  al  grande
evento.  “Anche  se  per  pochi  minuti  –  dice  la  cantante
siracusana – ma mi piacerebbe lasciare il segno. Per adesso
non  sono  poi  così  emozionata  ma  quando  si  avvicinerà  il
momento – conclude – credo che non dormirò”.


